

## COMITÉ INTERNO DE PROTECCIÓN CIVIL

**Mexicali, Baja California**

**Martes: 21 de marzo de 2023**

**10:00 hrs.**

**Salón 205, Departamento de Recursos Humanos**

Siendo las 10:07 horas del día 21 de marzo del 2023, dio inicio la Primera Sesión Ordinaria del Comité Interno de Protección Civil Campus Mexicali, presidida por el Presidente-Secretario General de la UABC Dr. Joaquín Caso Niebla, por el Secretario Técnico-Vicerrector del Campus Mexicali Dr. Jesús Adolfo Soto Curiel, representado en ausencia por la Vocal-Jefa del Departamento de Planeación y Proyectos del Campus, L.A.E. Bertha Alicia Coronado Camacho y el Vocal-Coordinador de Recursos Humanos Mtro. Alberto Guerrero Reyes.

El presidente dio la bienvenida a los presentes. Continuó dando lectura de la orden del día:

1. Bienvenida.
2. Lectura de la minuta y compromisos de la reunión anterior.
3. Logística del próximo simulacro.
4. Asuntos generales.
5. Clausura de reunión.

Se dio la bienvenida a los miembros del comité y se solicitó se presenten cada uno. Acto seguido la Secretaria Técnica-Vocal, Jefa del Departamento de Planeación y Proyectos del Campus, L.A.E Bertha Alicia Coronado Camacho, dio lectura a la minuta anterior.

Participando en la reunión, la Vocal-Directora de la Facultad de Ingeniería, Dra. Araceli Celina Justo López, del Vocal-Director del Instituto de Investigaciones en Ciencias Veterinarias, Dr. José Carlomán Herrera Ramírez, de la Vocal-Directora de la Facultad de Enfermería, M.C.S. Leticia Gabriela Rodríguez Pedraza, Vocal- Coordinador General de Recursos Humanos, Mtro. Alberto Guerrero Reyes, Vocal-Jefa del Departamento de Planeación del Campus, L.A.E. Bertha Alicia Coronado Camacho, Vocal- Directora de la Facultad de Ingeniería y Negocios Guadalupe Victoria, Dra. Ana María Vázquez Espinoza, Vocal-Jefa del Departamento de Recursos Humanos del Campus Mexicali, Mtra. Olivia Castro Mascareño y de la Analista de Protección Civil del Campus Mexicali, Lic. Juliana Camacho Camacho para la atención del Orden del día en relación al punto no. 1, se acordó que los ejercicios de evacuación por sismo se lleven a cabo el día martes 11 de abril con dos horarios, a las 10:19 y a las 17:19, asimismo, se el día 15 de abril a las 10:19 hrs., para la población universitaria que tiene actividades durante los fines de semana. Se acordó que no se dará aviso de los horarios con el fin de contar con escenarios reales que permitan evaluar la participación general. Se activarán todas las brigadas en sus distintas áreas, implementando en casos particulares, la práctica de uso de desfibriladores, así como la práctica de primeros auxilios e incendios.

Continuando con el apartado de asunto generales. En el 1er punto, se acordó retomar de manera organizada y sistemática lo relacionado al tema de participación por medio de alianzas estratégicas entre facultades, difusión y capacitación masiva en materia de reanimación cardiorrespiratoria y uso de desfibriladores automáticos externos. En este punto se contó con la participación del Vocal-Director de la Facultad de Medicina, Dr. José Manuel Avendaño Flores, Vocal-Coordinador General de Recursos Humanos, Mtro. Alberto

## COMITÉ INTERNO DE PROTECCIÓN CIVIL

Guerrero Reyes, M.C.S. Leticia Gabriela Rodríguez Pedraza, Vocal-Jefa del Departamento de Recursos Humanos, Mtra. Olivia Castro Mascareño, Vocal-Directora de la Facultad de Derecho, Dra. Ana Edith Canales Murillo representada por ausencia por el Dr. Jorge Alberto Márquez Herrán y Vocal-Director de la Facultad de Ciencias Administrativas, Dr. Raúl González Núñez.

Dando seguimiento a la orden del día y continuando con el apartado de asuntos generales, se señaló la importancia de priorizar esfuerzos en materia de seguridad. Se enfatizó en la relevancia de contar con protocolos actualizados e identificar las prioridades y necesidades. En relación a este punto se contó con la participación del Vocal-Coordinador General de Recursos Humanos, Mtro. Alberto Guerrero Reyes.

Continuando con el siguiente punto de asuntos generales, se hizo mención de la necesidad de contar con mochilas y botiquines con material actualizado según el espacio y las actividades que se desarrollen dentro del mismo. Se llevará a cabo una valoración correspondiente para reforzar el equipamiento necesario para brindar atención de primeros auxilios. En este punto se contó con la participación de la Vocal-Jefa del Departamento de Planeación del Campus, L.A.E. Bertha Alicia Coronado Camacho, Vocal-Directora de la Facultad de Ingeniería y Negocios Guadalupe Victoria, Dra. Ana María Vázquez Espinoza, Jefe de la oficina de Prestaciones, Mtro. Jorge Alejandro Soto Ruiz y Vocal-Jefa del Departamento de Recursos Humanos del Campus Mexicali, Mtra. Olivia Castro Mascareño.

En relación al último punto, se revisará la posibilidad de que los Coordinadores Operativos de Protección Civil y brigadistas cuenten con algún tipo de estímulo o apoyo.

Concluida la sesión y los temas a tratar, el Presidente-Secretario General de la UABC, Dr. Joaquín Caso Niebla agradeció a los presentes y dio por terminada la reunión a las 11:35 hrs. en la ciudad de Mexicali, Baja California.